
 

白井市民の「健康」に関するアンケート調査票への意見一覧 

各計画の関係団体・機関との評価会議において、アンケート調査票についていただいた主な意見等とその対応について以下に記載いたしました。 

○全体（9/4保健衛生事業計画医師会議） 

意見等 意見等への対応 

回収率向上のため、調査項目数の抑制

＊調査票最後の基本項目は除く 

調査項目数 

一般 42問（前回 47問）、高校 1年生 18問、小学 5年生 18問（前回 18問） 

調査票記入所要時間の短縮 プレ調査実施結果 

一般 15～20分、高校 1年生 5～10分 ＊小学 5年生の調査項目が前回と変更がないためプレ調査は未実施 

調査票依頼文面の修正 一般・高校 1 年生調査の目的やデータを何に生かすのかを明記し、調査に協力しようと思うような内容に

したほうが良い。 →目的やデータを何に生かすのかを明記した依頼文に修正する。 

 

○健康増進計画（8/20 庁内関係課との協議、9/4保健衛生事業計画医師会議） 

意見等 意見等への対応 

運動の調査項目の修正 一般問 24「あなたが行っている運動、またはこれから行ってみたい運動」で、市の運動施設で調査項目に

含まれてない球技種目がある。→屋内球技・屋外球技として調査項目を修正する。 

子どもの調査項目追加の検討 高校 1 年生・小学 5 年生近年ゲーム障害の子どもが増えているため、スマホやゲームを持っている子ども

の割合を把握しておく必要があるのではないか。 

→白井市子育て支援に係るアンケート調査（2019.3子育て支援課が調査実施）結果で把握できる。 

（携帯電話・スマートフォン、ゲーム機の所持及び欲求の設問項目あり） 

 

○食育推進計画（8/26 栄養士連絡会） 

意見等 意見等への対応 

食品ロスの調査項目の修正 一般問 18、高校 1年生問 8 調査項目がわかりにくい。 

「食品ロスの削減と食品廃棄物の発生抑制」→「食品ロスを減らす」に修正。 

 

○歯科口腔保健推進計画（8/26、8/30 保健衛生事業計画歯科医師会議） 



 

意見等 意見等への対応 

かかりつけ歯科医有無調査の必要性 一般疾病の早期発見と歯科健診受診率向上のため、かかりつけ歯科医と直近１年間の歯科健診受診有無の

調査は必要だと思う。→既に調査項目となっている（問 10、問 34）。 

８０２９（ハチマル・ニク）の周知 一般今回の調査項目に入れなくても良いが、県歯科医師会が推進していきたいと考えているものなので、

市でも周知に取り組んでいただきたい。→施策の取り組み等で検討する。 

 

○自殺対策計画（9/24 自殺対策ネットワーク会議） 

意見等 意見等への対応 

「自殺したいと思ったことがあるか」

などを調査する必要性 

一般・高校 1年生「自殺したいと思ったことがあるか」「自殺せずに生きていれば良いことがあると思うか」

を調査することの議論が必要。 

→匿名のアンケート調査ではリスクが高くとも支援することができないため、調査項目とはしないことを

会の結論とする。 

 


